
 

 

  

 

                             Ata da Audiência Pública para discutir a LOA/2018.  

 

  

Aos (26) vinte e seis dias do mês de novembro do ano de 2018, às (14h) 
quatorze horas sob a Propositura da Comissão de Orçamento e 
Finanças desta Casa e Presidência do vereador Antonio Holanda, 
reuniu – se em plenário provisório na Associação Comercial de Maceió, 
situado a Rua Sá e Albuquerque, nesta Capital para discutir a LOA (Lei 
Orçamentária Anual). Dado início o senhor Presidente convidou para 
compor a mesa dos trabalhos os senhores: Alexandra Beurlen – 
Procuradora do Ministério Público. Jonatas Omena – Vereador. 
Virgínia Gonçalves – Procuradora do Ministério do Trabalho. Alonso 
Amâncio Cavalcante de Albuquerque – Juiz do TRT. Chico Filho - 
Vereador. Após, foi passada a palavra para o Coordenador em 
Planejamento da Câmara Municipal de Maceió, senhor Mazio Delmoni 
onde apresentou slide referente: AMPARO LEGAL PARA A 
ELABORAÇÃO DA AUDIÊNCIA: prazos, instrumentos de 
planejamento, definição de orçamento, demonstrativo da evolução da 
receita e demonstrativo da evolução de receita por natureza. 
APLICAÇÃO DOS RECURSOS: demonstrativos consolidados das 
aplicações por grupo de natureza de despesas, demonstrativos 
consolidados das aplicações por funções. ALGUMAS AÇÕES DA 
LDO: programas de fortalecimento da segurança comunitária, da 
aceleração do crescimento, da gestão administrativa, projeto Maceió 
bem cuidado, desenvolvimento regional e gestão da qualidade dos 
serviços públicos. Em seguida, facultada a palavra para sociedade civil 
organizada fizeram uso os senhores: Arildo Santos (representando a 
associação dos moradores e amigos da comunidade Virgem dos 
Pobres I). Suzana Cunha (psicóloga e gerente de atenção á saúde 
mental da Secretaria de Saúde). Eliane Uchôa (conselho municipal de 
assistência social). Arivaldo Paulino (liderança comunitária do bairro 
Jacintinho). Helton (professor). Diogo Vasconcelos Cavalcante – 
(economista). Adriano Lima (líder comunitário). O Coordenador de 
Planejamento da Câmara de Maceió, senhor Mazio Delmoni, teceu 
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esclarecimentos referente á fala do economista Diogo Vasconcelos 
Cavalcante. O vereador Jonatas Omena, informou que já foi protocolada a 
solicitação para melhorias no bairro Virgem dos Pobres I. Passada a 
palavra para os membros da mesa diretora fizeram uso os senhores: 
Alexandra Beurlen – Procuradora do Ministério Público – esclareceu 
que hoje Maceió só tem um CAPS AD e nenhuma rede que comporta toda 
necessidade da população. Sugeriu uma investigação nas secretarias que 
funcionam com recursos próprios. Em seguida, Virgínia Gonçalves – 
Procuradora do Ministério do Trabalho – trouxe como sugestão a 
criação do espaço da juventude a exemplo do que foi feito em Curitiba e 
Paraná. Dentre outras ações para a educação. Após, Alonso Amâncio 
Cavalcante de Albuquerque – Juiz do TRT – trouxe sugestão para o 
início do trabalho de nivelamento dos jovens da periferia para o momento 
em que as empresas buscarem jovens aprendizes para o mercado de 
trabalho. O vereador Chico Filho, colocou o seu posicionamento quanto á 
transferência de recursos pelo poder executivo onde na opinião deste 
vereador não deveria acontecer haja vista que os responsáveis em algum 
momento serão responsabilizados. Chamou atenção para a redução dos 
repasses para as secretarias que hoje enfrentam dificuldades, inclusive 
para pagar a folha dos servidores e concordou com a sugestão trazida 
pela doutora Alexandra Beurlen relacionado á cultura. Teceu comentário 
sobre a vinda da empresa Duratex para Alagoas ao tempo em que alertou 
quanto à necessidade da realização de cursos de capacitação para 
preparar profissionais para o mercado de trabalho a exemplo desse. 
Quanto ao projeto para o aumento do número de vereadores desta Casa 
diz que o Ministério Público já se posicionou e este Parlamento está tendo 
os cuidados necessários onde com o aumento não haverá interferência no 
duodécimo da Câmara. Concluindo, disse que estudará melhor a LDO e 
fará as emendas necessárias. O senhor Presidente deu por encerrada a 
audiência agradecendo a presença ddisseodos. Maceió, 26 de novembro 
de 2018. Maria Jairivane Sena da Silva - Redatora de Atas e Debates.   
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